

# アタルったら... 知ってますか? ♥

私の家には、一組のカップルがおりまして、彼が、  
4ワワのアタル君。そして彼女が、レトリバーのラムちゃん  
フェ〜ス。で、昨年12月にラムちゃんは、目出たく  
ニ出産いたしました。家族のみなは「マサカ!.....  
顔が4ワワで、体がラブだっや...?」とか「顔  
がラブで、体が4ワワだったら... まるで西川ハリオ...!  
ゾクッ〜!!」などと心配しましたが、生まれたのは  
おしもおそれぬ玉のおまね。レトリバーが、初産で、なんと  
11っぴき。で、ラムちゃんは、何か向たか  
とまどうばかり! そしてついに「積木くずし」...。すべと  
アタル君、彼も、エッサカ!ホィッサカ! 仔作りをしたので、責任を  
感じたのでしまおか、何を勘違いしたのか、いっしょうけんめい  
仔育に、精を出し、煮干しを運んだり、お尻の世話から  
アクリルから、子守りまで..... ヤァ、まったく、顔が、下り  
ました。約2ヶ月の心労が、たあってか、毛艶が、なくなり  
顔もやつれ目もキョロ... (ホトあははもよからず!) ぞの、かい  
おっか、仔犬達は、立派に成長し、巣立って行きました。  
またし、愛があはは、木ささなんぞ...  
と、言う所でしょうナ...

木所薫 さんでした...